



► PROGRAM KANTIBMAS

2.500 Personel Satlinmas Siap Kawal Pilkada

UMBULHARJO—Satpol PP Kota Jogja siap mengerahkan personel Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) untuk mengawal gelaran Pilkada Kota Jogja 2024. Kasatpol PP Kota Jogja, Octo Noor Arifat, menuturkan ada 2.500 personel Satlinmas yang akan diterjunkan. Seluruhnya terdiri dari Satlinmas yang bertugas di 651 tempat pemungutan suara (TPS). Satlinmas yang melakukan pengamanan di kemantren, Satgaslinmas Kota Jogja, hingga Satpol PP Kota Jogja. Untuk memastikan kesiapan, Satpol PP bakal menggelar apel gelar pasukan di Stadion Mandala Krida, Rabu (20/11).

Octo menyebut Satlinmas punya kewenangan dan ketugasan dalam mengawal pilkada, di antaranya bertugas di TPS dalam rangka mengantisipasi terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, Satlinmas juga membantu KPPS dalam mendirikan TPS, serta mengawal distribusi logistik pilkada.

"Satlinmas siap mengantisipasi gangguan pilkada dengan deteksi dini gangguan ketenteraman, ketertiban umum dan keamanan, sekaligus pengamanan proses rekapitulasi suara di tingkat kemantren," ujar Octo di Balai Kota Jogja, Selasa (19/11).

Menurut Octo, ada batasan usia yang diterapkan pada Satlinmas yang bertugas, yakni maksimal 65 tahun. Sementara, personel Satlinmas yang bertugas di Kota Jogja berusia rata-rata 50 tahun. Jajarannya juga mendorong pemangku wilayah kemantren untuk melakukan skrining kesehatan anggota Satlinmas yang bertugas. Upaya ini dilakukan untuk memastikan tak ada Satlinmas yang sakit ataupun meninggal dunia. Berkaca pada gelaran Pemilu 2024, Octo menuturkan hanya ada beberapa anggota Satlinmas yang sakit.

Kabid Perlindungan Masyarakat Satpol PP Kota Jogja, Suwarna, menuturkan pembekalan telah diberikan kepada personel Satlinmas. Pembekalan terkait dengan ketugasan Satlinmas dilakukan dengan menggandeng TNI dan Polri. Suwarna mengatakan personel Satlinmas juga diminta untuk siap membantu petugas KPPS untuk menyiapkan TPS, mengawal distribusi logistik, hingga mengamankan jalannya proses pemungutan suara. "Satlinmas juga dikondisikan agar tidak mudah terprovokasi," tuturnya. (Afi Annissa Harini)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005